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©о/ огне д^уЗъя! 
15 августа Нягань отмечает свое 25-ле-

тие. Именно в этот день в 1985 году рабо-
чий посёлок Нях получил статус города ок-
ружного значения и название Нягань. Для 
десятков тысяч людей этот город стал род-
ным домом, местом исполнения желаний, 
олицетворением надежды на будущее. Каж-
дого из нас с городом связывает множество 
событий, планов и свершений. 

Листая страницы истории города, мы ви-
дим, какой Нягань стала за всего лишь два 
с половиной десятилетия. Нягань крепко 
встала на ноги, выросла и похорошела. Это 
результат труда всех жителей города. Тех, 
кто строил первый населенный пункт - по-
селок Нях и занимался лесозаготовкой. Тех, 
кто пришел искать и добывать нефть и стро-
ил город. Тех, кто сегодня трудится на пред-
приятиях во всех сферах производства, го-
родского хозяйства, бытового обслуживания, 
здравоохранения, образования и культуры. 

Мы гордимся выдающимися достижени-
ями няганцев, на примерах знаменитых го-
рожан воспитываем молодое поколение. 
Уверены, что первый двадцатипятилетний 
рубеж в большой истории Нягани мы пре-
одолели с честью и все вместе заложили 
прочный фундамент для того, чтобы наш 
город продолжал строиться и развиваться. 

Желаем вам, дорогие горожане, благопо-
лучия, счастья и здоровья. Пусть любовь к 
родному городу и забота каждого из нас 
делают наш город ярче, красивее и уютнее. 

С уважением, 
глава Нягани А.В. РЫЖЕНКОВ, 

глава городской администрации 
С.Н. МИХАИЛОВ, 

депутаты Думы города. 

Коротко 
Да будет 
праздник! 

Пятого августа, за десять 
дней до начала торжеств, 
посвященных 25-летию 
Нягани, в конференц-зале 
городской администрации 
состоялось одно из 
итоговых заседаний 
оргкомитета по подготовке 
праздничных 
мероприятий. 

Совещание под председа-
тельством главы города 
А.В. Рыженкова прошло в ди-
намичном режиме: обсуждены 
последние штрихи программы 
культурно-массовых гуляний 
няганцев и гостей нашего го-
рода, после чего она была ут-
верждена (с подробным пла-
ном мероприятий наши 
читатели могут ознакомиться на 
8-й полосе сегодняшнего номе-
ра «Вестника Приобья»). Есте-
ственно, не оставлены в сторо-
не вопросы обеспечения 
порядка и безопасности отды-
хающих, создания для них 
комфортной обстановки. 

Праздничный марафон 
стартует 14 августа и завер-
шится в начале сентября. В 
структуру разнообразных тор-
жеств органично встроены и 
юбилейные мероприятия, и 
знаменательные события, при-
уроченные ко Дню Государ-
ственного флага России, Дню 

нефтяника, Дню знаний... Труд-
но выделить какие-либо наибо-
лее значимые акции, инициати-
вы или события - каждый для 
себя праздничные акценты рас-
ставит самостоятельно. Но 
весьма ярким обещает стать 
карнавал (с любыми вопроса-
ми, касающимися участия в 
нем, можно обратиться по те-
лефону: 3-27-58). Впрочем, ня-
ганцы составят собственные 
впечатления о том, как отме-
чался четвертьвековой юбилей 
нашего муниципального обра-
зования. Ждать осталось со-
всем немного. 

Алексей ЛУЧКИН. 

Все ближе 
отопительный 

сезон 
В среду, 4 августа, 
в стенах Комитета 
городского хозяйства 
вновь шел серьезный 
и доскональный разговор 
о подготовке предприятий 
ЖКХ к работе в зимних 
условиях. Очередное 
совещание провел глава 
Нягани А.В. Рыженков. 

Поднимались темы запуска 
и работы городских котельных, 
теплопунктов, состояния сетей 
тепловодоснабжения и кана-
лизации, скважин Хуготского 
водозабора - то, что, в первую 
очередь, имеет отношение к 

ОАО «Няганские энергетичес-
кие ресурсы». Ремонт ведется 
в плановом порядке, при этом 
необходимые вопросы были 
обговорены, взяты на замет-
ку. Особый акцент: детские 
сады и школы теплом должны 
быть обеспечены в приоритет-
ном порядке. Высокая степень 
готовности к предстоящей 
зиме - у ООО «Няганские га-
зораспределительные сети», 
ОАО «ЮТЭК-Нягань» (на 90 и 
85 процентов). Все идет соглас-
но графикам в управляющих 
компаниях и ТСЖ. 

Уровень сбора платежей за 
ЖКУ в июле в городе достиг 92 
процентов, что выше по срав-
нению с прошлым месяцем. 
Тем самым ближе к осени ня-
ганцы обеспечили добавку не-
скольких миллионов рублей, 
которые помогут своевремен-
ной подготовке жилищно-ком-
мунального хозяйства к отопи-
тельному сезону. Но и впредь 
посыл: «Заплатил за ЖКУ - спи 
спокойно» - не перестает быть 
актуальным для потребителей 
коммунальных услуг. 

И летом - глаз 
да глаз 

Очередное заседание 
Комиссии по делам 
несовершеннолетних и 
защите их прав 
состоялось 5 августа 
в зале заседаний 
администрации города. 

Об обеспечении безопасно-
сти жизнедеятельности детей 
рассказали собравшимся 
представители детского отде-
ления Няганской окружной 
больницы и РЦ «Гармония». 
Очередной вопрос повестки -
сохранность жилых помеще-
ний, закреплённых за детьми-
сиротами и детьми, оставши-
мися без попечения родителей 
(рекомендовано взять на осо-
бый контроль отделу опеки и 
попечительства управления по 
социальным вопросам админи-
страции города). Еще одна 
тема разговора - профилакти-
ка правонарушений и преступ-
лений несовершеннолетних на 
объектах железной дороги. 

Затем ряд специалистов 
дал информацию об организа-
ции индивидуально-профилак-
тической работы с подростка-
ми и родителями, не выполня-
ющими должным образом ро-
дительские обязанности в от-
ношении несовершеннолетних 
детей и детей, права и закон-
ные интересы которых наруше-
ны. Также часть времени была 
посвящена обсуждению про-
блем, связанных с трудоуст-
ройством и соблюдением тру-
дового законодательства в 
отношении несовершеннолет-
них работников. 

Маргарита ГОСТЮХИНА. 


